

園長挨拶

新年あけましておめでとうございます。

今年は12名の子どもたちが職員と一緒に年を越しました。

元旦は都井岬までドライブがてら出かけましたが、雲一つない快晴の下、岬の丘に登ってしばし野生馬と戯れました。

夏休み以降は学校行事や部活動を中心に子どもたちの活躍の場も多く、運動会や体育祭では応援団やリレー選手として頑張る子が多かったです。

12月に入って各学校の持久走大会が行われ、必死に走る子どもたちの姿に職員の応援も力が入りました。また、恒例のグループ鍋、もちつき、すき焼き会、クリスマス外出等盛りだくさんでしたが、準備や片づけを積極的に手伝ってくれる中高生に頼もしさを感じました。

受験生はもちろんの事、勉強に意欲的に取り組んで成績が伸びてきた子や、資格取得に励む子、ダンスや合唱など地域で活動する子や、市町のイベントに積極的に参加する子など、それぞれが自分のやってみたいことに挑戦する姿に成長を感じました。

令和7年も毎日何かしらあると思いますが、やんちゃで元気な子どもたちと一緒に、いろんな事に挑戦していければと思いますので、本年もよろしくお願いいたします。

新年会

1月7日に子どもたち職員揃っての新年会をしました。朝早くから調理場の先生方が手作りのおせち料理をつくってくださり美味しく頂きました。会食後は、それぞれ勉強をがんばりたい・部活動を頑張りたいなど抱負を述べました。それぞれ目標達成できるよう今年1年頑張りたいと思います。

その後は寄贈で頂いた景品で福引きをして楽しい時間になりました。

私たちの生活は、たくさんの方の支えがあって送れています。感謝の気持ちを忘れず、1日1日過ごしていきたいと思えます。



お年玉 ありがとう♪



新年の抱負 発表!!



おせち料理を前に 乾杯

持久走大会

12月に各学校の持久走大会が行われました。みんな最後まで諦めることなく一生懸命走っていました。高等部では3km女子の部でりさんは1位・きらさんは2位でゴールし、まさとくんは5kmを走り2位でのゴールとなりました。

中学部のみつえさんは途中男の子に追い越されながらも巻き返し3年連続1位でのゴールでした。それぞれが持っている力を全力で出し切り根気強く走る姿に応援する職員も驚きました。

また来年に向けて頑張りたいです!



みつえちゃん 1位

気まぐれさんとのすき焼き忘年会

12月7日、いつも園のために牛乳や野菜を届けてくれる気まぐれさんを招待してのすき焼き会が行われました。

42回続いてきた会でしたが、気まぐれさん方が高齢になられたため、今回が最後の会になりました。すき焼きを囲んでお腹いっぱい食べ、楽しくおしゃべりし、幼児さんや女の子のダンスと楽しい時間を過ごせました。この会は最後となりましたが、これからも子どもたちのためによりよろしくお願いいたします。



先生方とのすき焼き忘年会

今年も多くの先生方が来てくださり、総勢70名ですき焼きを頂きました。担任の先生と日頃話せない話をしたり、以前お世話になった先生へ近況報告をしたりととても盛り上がりしました。

舞台ではこの日の為に練習してきたダンスやけん玉などを披露してくれました。幼児さんのダンスは、とても可愛らしく皆の心が温まりました。来年も先生方との連携を大事にしながら、子どもたちの成長と一緒に見守っていききたいと思います。



鍋パーティー

11月~12月で各グループに分かれての鍋パーティーを行いました。カレー鍋やちゃんこ鍋・キムチ鍋やごま味噌鍋など、鍋の種類や具材をグループごとに決めながら、それぞれ工夫を凝らした鍋ができました。楽しく美味しい鍋パーティーとなりました。



JA さんとのお弁当作り

11月23日にJA 婦人部の方とお弁当作りが行われました。料理が好きな子、興味がある子9名が今年も参加させていただきました。事前に「作りたいおかず」を子どもたちに聞き、唐揚げ・卵焼き、ハンバーグなどのリクエストを全て叶えて下さり、調理から盛り付けまで、JAの方が優しく丁寧に教えてくださいました。

今年もボリューム満点のお弁当が出来上がり、心もお腹も十分に満たされ、子どもたちにとって貴重な経験となりました。そして、今回も野菜やお米、お芋、巾着袋などのたくさんの寄贈も頂きました。本当にありがとうございます！

これからも、JAの皆さまとのつながりを大事にしていきたいです。



秋のレクリエーション大会

11月16日に伊集院総合体育館で秋のレクリエーション大会が行われました。ドッジビーは普通のボールと違い、フリスビーはコントロールがきかず、中高生・職員混成チームは1勝1敗・小学生も2敗で残念ながら決勝トーナメントへ上がることができませんでした。大縄もタイミングがなかなか合わず結果は振るわずでしたが、トラブルもなく楽しく過ごすことができました。



入所見紹介

☆しょうまくん(2歳)～愛嬌たっぷり！食欲旺盛でお喋りが大好きな、元気いっぱいの最年少の男の子です。働く車が大好きで、職員に乗り物の名前を一生懸命教えてくれる姿がかわいいです。

お正月の様子

新年は12名の子どもたちと迎えましたが、ここ数年で一番といって良いくらい晴天続きのお正月となりました。

元旦はみんなそろってお雑煮をいただき、お寺にお参りした後は都井岬まで出かけました。灯台から眺める海はとてもきれいで、草原を歩く野生馬にも癒されました。大きな馬を目の前にして、幼児さんたちはおっかなびっくりでしたが、そーっと近づいてふれ合うことができました。

また、成人式の晴れ姿や、社会人や大学生として頑張っている卒園生の顔出しもあり、賑やかな時間を過ごしました。



寄贈



やすこさん

国際ノロフキミストさん

翔び魚塾さん

今回も多くの方々からのご寄付・ご寄贈を頂きました。全ての方の記載ができませんので、文章でのお礼にかえさせていただきます。心より感謝申し上げます。

皆さまの思いを胸に、それぞれが今年も元気に過ごせるように一緒に頑張っていきます。



鹿児島ユナイテッド観戦



ゆうみちゃん 陸上記録会



まさとくん フットサル大会



まさとくん バスケット大会



南畜さんありがとう！もちつき



高校生男子 クリスマス会



幼児さん クリスマス会



お正月・東霧島神社



お正月・新村畜産